

Ressort: Sport

Fußball: WM-Botschafter Ronaldo versteht Fifa-Kritik nicht

Berlin, 09.01.2014, 12:24 Uhr

GDN - Ronaldo, ehemaliger Fußballprofi und heutiger Botschafter für die WM in Brasilien, versteht die Kritik von Fifa-Chef Joseph S. Blatter am Stand der Vorbereitungen für das Turnier im Sommer nicht. "Ich verstehe die Kritik überhaupt nicht. Natürlich hätten wir gern alles im Zeitplan fertiggestellt. Bei so einem Großprojekt kann es aber zu Verzögerungen kommen", sagte Ronaldo im Gespräch mit der "Bild-Zeitung".

"Wir bauen allein 12 Stadien, Hotels, Flughäfen, Straßen. Die Welt kann uns vertrauen: Wir werden rechtzeitig fertig. Die WM wird für alle eine große, einmalige Party", verspricht der Fußball-Weltmeister. Den voraussichtlich hohen Temperaturen in Brasilien zum Zeitpunkt des Turniers dürfe man keine große Bedeutung beimessen, so Ronaldo weiter. "Natürlich ist es warm, aber die Spiele finden abends und nicht in der Mittagshitze statt. Die Spieler werden top vorbereitet sein, das ist alles kein Problem – zumal es in jeder Halbzeit ja auch eine Trinkpause geben kann."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28094/fussball-wm-botschafter-ronaldo-versteht-fifa-kritik-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com